
MEHR CHANCEN 
MIT DEM 

BÜRGER-GELD!

Seit dem 1. Januar 2023 gibt es das Bürger-Geld.

Das Bürger-Geld ist für Menschen in schwierigen 
Lebens-Situationen.
Wir geben ihnen Geld.
Und wir helfen ihnen zurück in den Beruf.

Mehr Fortschritt wagen.

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Wir möchten Menschen in schwierigen Lebens-Situationen helfen. 

Deshalb gibt es seit dem 1. Januar 2023 das Bürger-Geld.

So helfen wir mit dem Bürger-Geld:
– Wir geben Geld für die Wohnung.
– Wir geben Geld für die täglichen Ausgaben.
– Wir helfen, dass die Menschen einen guten Job finden. 

Auch früher gab es Hilfen für Menschen in schwierigen Lebens- 
Situationen. Aber das Bürger-Geld ist anders. Im Mittel-Punkt stehen  
die Menschen. Wir möchten, dass es ihnen gut geht.
Und dass sie einen guten Job finden. Deshalb gibt es viel Austausch 
zwischen den Jobcentern und den Menschen. 

	• Das Ziel vom Bürger-Geld:
Die Menschen sollen einen guten Job finden.
Wir möchten, dass sie lange in dem neuen Job bleiben.
Deshalb helfen wir den Menschen bei der Ausbildung.
Und bei Weiter-Bildungen.

Früher war es so: Die Menschen sollten so schnell wie möglich wieder 
einen Job haben. Sie hatten vielleicht keine gute Ausbildung.
Und so waren sie mit dem neuen Job unzufrieden. 

	• Die Höhe vom Bürger-Geld: 
Seit dem 1. Januar 2024 bekommt eine Person 563 Euro pro Monat. 
Bei Paaren bekommt jede Person 506 Euro. 
Manche Menschen arbeiten. Aber sie verdienen nicht genug Geld zum 
Leben. Sie können auch Bürger-Geld bekommen. 
Das Bürger-Geld wird regelmäßig erhöht.
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